

LA PATRONA | LA IMPLACABLE

- Muy cuestionada la elección de auxiliares
- Inauguran la renovada Feria del Caballo
- ¿Amenaza o compromiso en Ecatepec?
- Murió el maestro Enrique Bátiz Campbell
- ¡Apoyo de la ASECEM a Ricardo Sodi!...

... Entre la duda y la democracia se desarrollaron las elecciones de autoridades auxiliares de los distintos ayuntamientos mexiquenses, porque siempre ha sido una actividad muy cuestionada, más allá de las planillas que resulten ganadoras o perdedoras...

... Siguen siendo las elecciones de representantes vecinales, como son Consejos de Participación Ciudadana, Delegaciones y Subdelegaciones, estén organizadas por los ayuntamientos...

... Una y otra vez se cuestiona, si es mejor que las autoridades electorales sean quienes deberían organizar la elección de líderes vecinales, porque el hecho de que sean llevadas a cabo por la autoridad municipal, impone un sesgo de parcialidad...

... Y esa, precisamente, es la principal razón, por la que las elecciones vecinales se convierten en un botín político de intereses específicos, del gobierno en turno, como de los partidos...

... Y es que no hay un municipio donde esta situación no suceda, porque el partido que gobierna, quiere tener COPACIS y Delegaciones a modo, líderes vecinales no comprometidos con la gente, sino con los proyectos políticos e ideologías que prevalecen...

... Por eso es que existe la opinión generalizada de que mientras el IEEM no sea el encargado de organizar este tipo de elecciones, no habrá imparcialidad, ni objetividad sino solamente dados cargados de los ayuntamientos, hacia las planillas identificadas con los colores de quien gobierna...
... Porque realmente, lo que debería de aplicarse, es el interés de arreglar los problemas que aquejan a los ciudadanos en sus comunidades...

... Hoy en día, estos comicios sirven solo para quienes han hecho de la elección de COPACIS, un coto de poder, donde lo que interesa es sacar raja política...

... Quierase o no, la Feria de Texcoco sigue teniendo su atractivo especial, y más cuando los políticos le dan su realce, haciendo declaraciones que enaltecen el foro y le dan su importancia dentro de la política...

... En esta ocasión, la gobernadora del Edomex, Delfina Gómez, le tocó inaugurar al renovado palenque con calidad internacional, ponderando esta celebración típica de la entidad mexiquense, que genera, aunque falazmente, unos 20 mil empleos que dura el evento, y donde cada año se estima superar la cifra de visitantes, hoy calculándose en 700 mil quienes acuden a los atractivos de la misma...

... Y sí, se trabajó para renovar las instalaciones e imagen, ya que presentaban un alto grado de deterioro...

... La edición de este año de la Feria del Caballo contó con inversión del gobierno estatal, para renovar la infraestructura y espacios del recinto, desde los accesos hasta los espacios de esparcimiento...

... La llamada también "Feria de ferias", desde el viernes 28 de marzo, y hasta el 27 de abril, se realiza la esperada Feria Internacional del Caballo Texcoco 2025, que este año busca recuperar la esencia de Feria familiar, por lo que el gobierno local garantizó la seguridad de todos los visitantes...

... La mandataria, motivada por estar en su tierra, no pudo encontrar una mejor tribuna para hacer anuncios importantes de su gobierno, como la creación de empleos, dentro del Plan de Rescate del Oriente de la entidad...

... ¿Amenaza o compromiso de autoridades en Ecatepec?...
... Resulta que la presidenta municipal Azucena Cisneros Coss advirtió que el próximo 11 de abril, entrarán en vigor las multas a las faltas administrativas establecidas en el Bando Municipal, por lo que llamó a los vecinos a poner orden y evitar conductas que conlleven sanciones y afectan a la comunidad...

... La alcaldesa dijo que el "Bando de Gobernanza y Paz Social" contempla multas a las faltas administrativas que dañan el entorno urbano, la convivencia y el buen vivir, como desperdiciar agua, obstruir pasos peatonales y banquetas con bienes mostrencos, maltrato a los seres sintientes, venta y consumo de bebidas alcohólicas en vía pública y tirar basura, entre otras conductas...

... Más claro, ni el agua... No informó, sino dijo tajante, que comenzarán las multas y empezarán los operativos también, donde la multa por dejar un carro abandonado en la vía pública, es de hasta 6 mil 788 pesos, por desperdiciar agua, es de 11 mil 314 pesos, por tirar escombros y cascajo en la vía pública...

... "Merecemos vivir bien y en orden", señaló la funcionaria municipal, al tiempo de advertir que "habrá notificaciones para el retiro de todo lo que obstruye" ...

... Murió el director de orquesta, Enrique Bátiz Campbell...
... Se va toda una historia de la música de cámara en la entidad mexiquense, pero también no solo nacional sino internacional...

... Quin dio a conocer su deceso fue el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH), Octavio Castillo Acosta...

... Hablar de Enrique Bátiz es referirse a una de las figuras más influyentes de la música clásica en México...

... Nació en la Ciudad de México en 1942, mostró desde pequeño un talento excepcional para el piano, lo que lo llevó a estudiar en la prestigiosa Juilliard School de Nueva York y en Europa, donde perfeccionó su técnica y amplió su visión musical...

... Sin embargo, su verdadera vocación estaba en la dirección orquestal, ámbito en el que dejó una huella imborrable...

... Quienes tuvimos la oportunidad de verlo dirigir, sobre todo, la Orquesta Sinfónica del Estado de México, a la que fundó en 1971, a los 29 años de edad, recordamos que, bajo su batuta, la OSEM no solo recorrió el Estado de México, sino que también conquistó escenarios en Europa, Estados Unidos y Asia, consolidándose como una de las orquestas más importantes del país...

... Descanse en paz a quien dejó un legado discográfico impresionante con más de 100 grabaciones, que incluyen las sinfonías completas de Beethoven y Chaikovsky, así como la obra orquestal de Joaquín Rodrigo...

... Del inicio de las campañas de los candidatos a jueces y ministros, con extrañeza observamos que Ricardo Sodi está siendo apoyado por la Asociación de Empresarios del Estado de México (ASECEM), la cual está convocando a sus miembros para mañana, primero de abril, para que escuchen al que fuera el magistrado del Tribunal Superior de Justicia de la entidad mexiquense, hoy, candidato a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación...

... La pregunta es, si ese evento masivo será contabilizado en sus gastos de campaña...

... La duda salta, ya que el acceso a dicho evento es de 350 pesos por persona, ya sea miembro o no de la ASECEM, lo que pone en duda la situación, debido a que, podría pensarse que es una de las prohibiciones que tiene contemplada la elección...

... Y es que está establecido que deben utilizarse recursos propios para sus actos, ya que es ilegal cualquier apoyo de pago en efectivo o en especie...

... Además, es ilícito contratar espacios públicos para actos masivos, ni tampoco publicar sondeos o encuestas...

... Asimismo, no usar recursos públicos, ni propaganda en papel, solo si es reciclable o biodegradable; como también, no pueden contratar tiempo en radio y televisión, en medios de comunicación impresos y digitales...